

## Dolomiten – Samstag/Sonntag, 27./28. Februar 2016



BOZEN. Die Vermarktungsgruppe „südtirol privat“ hatte sich vorgenommen, für jeden neuen Fan ihrer Facebook-Seite 50 Cent an die Hilfsplattform „Südtirol hilft“ zu spenden. Beim Start dieser Aktion vor we-

nigen Monaten hatte die Seite 11.128 Fans. Am Ende waren es 13.491. Also 2232 Fans mehr! So kamen durch diese Aktion stolze 1116 Euro zusammen. Im Rahmen einer kleinen Feier wurde das Geld nun von VPS-

Präsidentin Esther Mutschlechner-Seeber (links) und Ingrid Passler, Projektverantwortliche der Vermarktungsgruppe „südtirol privat“, an Heimer Feuer, Präsident von „Südtirol hilft“, übergeben.

© Mike Hochstetler